
 
 

 

COMUNICATO ENALCACCIA 

Da riunione Conferenza Stato-Regioni – Governo:  risultati concreti 

 

11 Maggio 2023 - Finalmente è stato espresso in sede di Conferenza Stato-Regioni parere di 
ricostituzione del Comitato Tecnico Faunistico Venatorio Nazionale in una composizione che 
prevede la partecipazione di tutte le Associazioni Venatorie Nazionali Riconosciute, in 
ampliamento della precedente previsione di una partecipazione limitata a soli tre componenti; 
con tale ampliamento si potrà ottenere un apporto consultivo di vasto respiro da parte delle 
Associazioni Nazionali Riconosciute, da tempo operanti con finalità comuni in sede di 
CABINA DI REGIA. 

Il previsto e atteso Decreto del Ministro dell’Agricoltura, della Sovranità Alimentare e delle 
Foreste, darà attuazione concreta alla ricostituzione del Comitato Tecnico Faunistico Venatorio 
Nazionale da tempo a gran voce richiesto dal mondo venatorio e in particolare, in più occasioni 
ed a gran voce dall’ENALCACCIA. 

La ricostituzione di tale Comitato permetterà di rendere operativo un tavolo di confronto, del 
quale da anni si sentiva e si segnalava la necessità. 

Nella riferita riunione della Conferenza Stato-Regioni, sempre sul fronte caccia e fauna 
selvatica, è stato approvato l’accordo sul Piano Nazionale di Gestione del Moriglione (Aythya 
ferina) proposto dal Ministero dell’Ambiente e della Sicurezza Energetica ed è stata trovata 
l’intesa sul Piano Straordinario per la Gestione e il contenimento della Fauna Selvatica, 
individuando, tra l’altro, i soggetti autorizzati alla gestione e ad effettuare interventi e tra essi 
cacciatori (iscritti negli ATC), Guardie Venatorie, oltre agli agenti dei Corpi di Polizia locale, 
Provinciale sino a confermare il supporto tecnico del Comando per la Tutela Forestale e 
Ambientale dell’Arma dei Carabinieri. 

Tale coordinato modo di operare testimonia in concreto l’attenzione che Governo, Parlamento e 
Regioni stanno dedicando con rispetto alla attività venatoria, non più considerata quale attività 
di secondo ordine. 

Il ringraziamento dell’ENALCACCIA e dei cacciatori tutti va al Ministro Francesco 
LOLLOBRIGIDA, al suo collega Ministro dell’Ambiente Gilberto PICHETTO FRATIN, alle 
Regioni e per esse al Presidente Massimiliano FEDRIGA, nonché alle forze parlamentari che 
stanno dimostrando una sensibile e molto apprezzata attenzione e dalle quali si attende, d’intesa 
con il Governo, un necessario adeguamento della ormai non più giovane Legge 157/1992. 
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